

# PRESSEMITTEILUNG

## Wackerbarth verzichtet auf Licht – aber nicht auf Wein

Radebeul, 27. November 2020. Die Corona-Pandemie stellt Deutschland weiter vor Herausforderungen. Um die Infektionszahlen zu senken, haben der Bund und die Länder eine Verlängerung des Teil-Lockdowns im Dezember sowie eine Verschärfung der Corona-Maßnahmen beschlossen. Damit dieses Ziel erreicht wird, ist eine gemeinsame Kraftanstrengung aller erforderlich. Auch das Sächsische Staatsweingut möchte in dieser besonderen Situation einen zusätzlichen Beitrag leisten, verzichtet auf sein Licht – aber nicht auf Wein: Ab morgen bleiben die Lichter in der barocken Anlage bis auf Weiteres ausgeschaltet; bereits ab heute wird der „Wackerbarth to go“-Stand auf dem Gelände des Weinguts geschlossen. Veranstaltungen, darunter alle Weihnachts- und Silvesterprogramme, finden in diesem Jahr nicht statt.

Jedoch nicht betroffen von den neuen Einschränkungen ist der Gutsmarkt von Schloss Wackerbarth, der weiterhin täglich von 10 bis 20 Uhr geöffnet bleibt. Hier werden alle Genussfreunde von den Fachverkäufern auch im Dezember gern beraten. Der Online-Shop des Weinguts bietet zudem rund um die Uhr ausgezeichnete Weine, Sekte und Wintergetränke sowie das passende Geschenk für Genießer. Die barocke Anlage bleibt aktuell ebenfalls geöffnet.

### ***Wir können den Wind nicht ändern, aber die Segel anders setzen.***

„Unsere Lichter haben den Menschen in den zurückliegenden Wochen viel Kraft, Zuversicht und Lebensfreude beschert. Doch besondere Zeiten erfordern besondere Entscheidungen“, erklärt Sonja Schilg, die Geschäftsführerin von Schloss Wackerbarth. „Unseren Kunden und Gästen wünschen wir in den kommenden Wochen viel Durchhaltevermögen und Wohlergehen – sowie genussvolle Momente mit einem guten Glas sächsischer Wein bzw. Sekt und mit den weihnachtlichen Erzeugnissen der sächsischen Handwerkskunst. Bleiben Sie und Ihre Nächsten bitte gesund und lebensfroh.“

### **Pressekontakt**

Martin Junge  
Leiter Kommunikation  
Sächsisches Staatsweingut GmbH  
Schloss Wackerbarth  
Wackerbarthstraße 1  
01445 Radebeul  
Telefon: 0351 / 8955 218  
Mobil: 0151 / 180 425 11  
E-Mail: [junge@schloss-wackerbarth.de](mailto:junge@schloss-wackerbarth.de)

# PRESSEMITTEILUNG

## Über Schloss Wackerbarth

Schloss Wackerbarth ist Europas erstes Erlebnisweingut und führt gleichzeitig die Tradition einer der ältesten Sektkellereien Europas fort. Das Erlebnisweingut steht für ein einzigartiges Ensemble aus barocker Schloss- und Gartenanlage, malerischer Weinkulturlandschaft sowie moderner Wein- und Sektmanufaktur. Dabei folgt das Unternehmen der mehr als 850-jährigen sächsischen Weinbautradition und der 180-jährigen Tradition der Sektkellerei Bussard zur Sektbereitung nach klassischer Flaschengärung. 2010 wurde das Weingut vom Deutschen Weininstitut (DWI) als „Höhepunkt der Weinkultur“ gewürdigt, 2012 erhielt der Blick auf das einzigartige Ensemble die Auszeichnung „Schönste Weinsicht Sachsens“. Beim „Deutschen Sekt Award 2018“ wurde Schloss Wackerbarth als „Bester Sekterzeuger Deutschlands“ ausgezeichnet.

Schloss Wackerbarth hat sich als Staatsweingut der Sicherung und Förderung der sächsischen Weinkulturlandschaft, darunter auch seiner Steillagen mit rund 25.000 m<sup>2</sup> an historischen Sandsteinmauern, verpflichtet. Dabei ist die Sicherung der Qualität in der Bewirtschaftung der einzelnen Lagen und in der Wein- und Sektbereitung genauso unabdingbar, wie Genießer auf sächsischen Wein aufmerksam zu machen und sie zu einem Besuch der sächsischen Weinstraße einzuladen. Heute bringt Schloss Wackerbarth jedes Jahr rund 190.000 Besuchern den sächsischen Wein- und Sektgenuss mit allen Sinnen näher.

[www.schloss-wackerbarth.de](http://www.schloss-wackerbarth.de)



SCHLOSS

Wackerbarth